

## Prevé FMI aumento del déficit en el orbe (El Reforma 18/05/10)

Prevé FMI aumento del déficit en el orbe (El Reforma 18/05/10) En términos globales, el déficit fiscal será 6 por ciento del PIB mundial en 2010. Foto: Archivo Para las economías avanzadas se observarán aún déficits primarios considerables a mediano plazo Ulises Díaz Ciudad de México (18 mayo 2010).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) prevé que durante 2010 el déficit fiscal mundial aumentará ante la persistencia de las dificultades para financiar el gasto gubernamental. En el reporte "Monitor Fiscal: navegando los cambios fiscales futuros", el organismo internacional destaca que el nivel de deuda no será idéntico para todas las economías, ya que hay diferencias en las políticas fiscales adoptadas así como en las medidas anticíclicas emprendidas. "Para las economías avanzadas se observarán aún déficits primarios considerables a mediano plazo, creciendo el promedio de endeudamiento, que aumentó en cerca de 20 por ciento por la crisis, en otros 20 puntos porcentuales hacia 2015, lo cual significará alrededor de 110 por ciento del Producto Interno Bruto de estas economías", precisa el documento. "La perspectiva para las economías emergentes es mucho más favorable, ya que se espera que el balance fiscal mejore en cierta medida en el próximo año, pero en el mediano plazo aún para estas economías se espera que tengan cierto déficit primario", detalla. En términos globales, el déficit fiscal será 6 por ciento del PIB mundial en 2010, mientras que para las economías desarrolladas se estima en 8.4 por ciento y para las que están en desarrollo en 3.9 por ciento. Para México, sin realizar un pronóstico específico de cómo se comportará el déficit fiscal, el FMI menciona que el País ya tomó medidas para rebalancear el gasto, como la introducción de reglas estructurales para reducir los niveles de deuda, cierta planeación de gasto a mediano plazo así como un paquete de impuestos que pretende aumentar la captación y la eliminación de la dependencia de los ingresos petroleros. "Se espera que México regrese a la tasa de deuda (del nivel precrisis) hasta finales de 2011, balanceando el presupuesto finalmente en 2012", anticipa.